



- MOTOMANIA -

Rassemblement de deux-roues sur l'Autodrome de la Cité de l'Automobile à Mulhouse !

7 mai 2017

La Cité de l'Automobile s'apprête à accueillir les véhicules deux roues sur son Autodrome pour la troisième édition de Motomania. Ce rassemblement est ouvert à tous types de motos, side-cars, trikes... d'époque et actuels. Au programme : d'impressionnantes démonstrations de stunt mais aussi de trial, sans oublier l'exposition statique de différents types de motos anciennes et modernes, animations quads enfants...



À noter : l'entrée (musée + autodrome) est gratuite pour toute personne se présentant au guidon d'une moto.

Entrée motos par le 198, Avenue de Colmar Portail n°4.

INFORMATIONS PRATIQUES

Cité de l'Automobile - Musée national - Collection Schlumpf
15, rue de l'Epée – 68 100 Mulhouse
Tél. : 03 89 33 23 21 23 - www.citedelautomobile.com

TARIFS : Plein tarif : 16 € | Tarif réduit : 12,5 €
Gratuit pour les moins de 7 ans.
Accès à l'Autodrome uniquement : 5 €

HORAIRES : 10h-18h

Des shows de Trial et de Stunt

L'équipe d'ACROBA'TRIAL va présenter un spectacle acrobatique de moto. Défiant les lois de la gravité, le trial est un sport d'équilibre où les pilotes manient leur machine comme des funambules, avec sang-froid et agilité. Ces acrobates seront rejoints par le double détenteur d'un record du monde sur l'Autodrome, Yannick Dupont qui viendra se produire dans des shows de stunts endiablés mêlant motos et quads !

Exposition de motos, animations

De nombreuses motos défileront sur l'Autodrome tout au long de la journée. Les enfants ne seront pas oubliés : une piste de quads va leur être dédiée.

